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Niederschrift der Jahreshauptversammlung des FC Germania Barbecke am 14.01.2017 

 
 
TOP 1: Begrüßung und Eröffnung 
 

Der 1. Vorsitzende, Ronny Niebuhr, eröffnet um 19.35 Uhr die Versammlung. 

Er begrüßt alle Anwesenden und erwähnt nochmals besonders die Gründungsmitglieder, Ehrenmitglieder, ehemaligen 

Vorstandsmitglieder und besonders die Mitglieder vom Ortsrat und die Gemeinde-Bürgermeisterin Maren Wegener.                        

Er wünscht allen für das vorliegende Jahr 2017 alles Gute und viel Gesundheit.   

Frau Wegener übermittelt Grüße vom Landtagskandidaten Stefan Klein und stellt fest, dass sie positiv von der großen Anwesenheit 

der vielen Vereinsmitglieder überrascht ist. Sie, wie auch Hermann Eikenloff in Vertretung des Ortsrates wünscht der Versammlung 

einen guten Verlauf. Im Namen des Ortsrates wird auch noch eine Spende übergeben. 

 

TOP 2: Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und der Beschlussfähigkeit 

 

Die ordnungsgemäße Einberufung und die Beschlussfähigkeit ist festgestellt worden.  
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TOP 3: Genehmigung der Tagesordnung 

Die Tagesordnung umfasst folgende 17 Punkte: 

1. Begrüßung und Eröffnung                                                                                                                                                       
2. Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und der Beschlussfähigkeit  
3.  Genehmigung der Tagesordnung 
4.  Feststellung der stimmberechtigten Mitglieder                                                                                                                    
5.  Genehmigung der letzten Niederschrift 
6.  Ehrungen 
7.  Berichte der Abteilungen 
8.  Bericht des Vorstandes  
9.  Kassenbericht 
10.  Bericht der Kassenprüfer 
11.  Genehmigung der Jahresrechnung 2016  
12.  Beschluss über die Entlastung des Vorstandes 
13.  Genehmigung des Haushaltplans 2017 
14.  Beschluss über fristgerecht eingereichte Anträge                                                                                                  
15.  Neuwahlen (Vorstand und Kassenprüfer)                        
16. Verschiedenes 
17.  Schlusswort 

Die Tagesordnung ist fristgerecht durch Aushang bekanntgegeben und vorgelesen worden und wird von der Versammlung 
angenommen. 
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TOP 4: Feststellen der stimmberechtigten Mitglieder 

Von den Anwesenden sind 70 stimmberechtigt. 

Die Versammlung ist satzungsgemäß durch Aushang einberufen worden und somit beschlussfähig. 

 

TOP 5:  Genehmigung der Niederschrift der letzten Versammlung 

Schriftführer Andreas Nikutowski hat die Niederschrift den Mitgliedern zur Durchsicht zur Verfügung gestellt.  

Damit ist von den Mitgliedern nach Abfrage mit entsprechender Zustimmung die Niederschrift angenommen. 

TOP 6: Ehrungen 

Für 10jährige Mitgliedschaft wurden mit einer Nadel geehrt: 
Nena Matheus, Nele Meier, Ludmilla Keller 

Für 25jährige Mitgliedschaft wurden mit einer Nadel geehrt: 
Jens Cleve, Michael Lemke, Peter Tenscher 
 
 
Für 50jährige Mitgliedschaft wurde mit einer Nadel und Urkunde geehrt: 
Karl-Heinz Iskra, Peter Grünhagen, Hans Peter Isensee 
 
Zum Ehrenmitglied wurden ernannt:  
Uwe Fricke 
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Sportler und Sportlerin des Jahres 2016 : 
Anja Beck und André Bachetti 

Jugendsportler des Jahrs 2015 
Die Wahl fiel auf die komplette Mannschaft SGWI „Die Kleinen“, namentlich sind das: 
Simon Loose, Niklas Friebe, Nike Lüttgau, Mia Burgdorf, Michelle Haftendorn, Joline Üstün,  
Leonie Friebe, Malina Schardt, Lea Gutzmann, Stine Moschner, Lilly von Lützow und Laura Hellweg  
 
Neu vorgeschlagen wird die Vergabe des Titels „Ehrenvorsitzender“ 
Mit großem Applaus aller Mitglieder erhält Henner Kuettner diesen Ehrentitel.   
Henner gehört seit 58 Jahren dem Verein an. In seiner Amtszeit wurde die Erweiterung des Sportheimes durchgeführt, wo er gut 1.200 
Arbeitsstunden verrichtet hat. 26 Jahre war Henner im Vorstand tätig, davon 18 Jahre als 1. Vorsitzender. Auch heute noch macht er 
sich kontinuierlich Gedanken darüber, wie er den Verein voranbringen kann und ist ständig für den Verein da. 

 

TOP 7: Berichte der Abteilungen: 

 

Kinderturnen und Schwimmen (Stefanie Heipke): 

Beim Turnen sind  95 Kinder jede Woche (Dienstag, Mittwoch und Freitag) aktiv, wobei am Freitag die größte Gruppe mit 50 Kindern 

darstellt. Bei der Betreuung kann man sich auf Nina Burgdorf-Brämer, Ute Petersen, Nina Andersen, Anja Beck, Stefani Heipke und 

vielen anderen immer wieder verlassen. 

Das Schwimmen findet immer Montag statt. Die Teilnahme schwankt zwischen 80 bis 100 Kinder, die in 9 verschiedenen Kursen  

während eines Zeitfensters von 3 Stunden  aktiv dabei sind. 

Folgende Aktivitäten sind 2016 gelaufen: 
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Zwei Mannschaften (ca. 25 Kinder) haben an dem 2 Tages Wettkampf der norddeutschen Meisterschaft in Geesthacht erfolgreich 

teilgenommen. 

Über einen Zeitraum von 5 Tagen waren ca. 15 Kinder beim TurnerJugend-Treff in Sarstedt  dabei. Beide Mannschaften konnten den 1. 

Platz realisieren und überzeugten besonders über ihr sehr professionelles Auftreten. 

Im Sommer gab es eine Übernachtungsparty bei Nina im Garten und die Weihnachtsfeier für alle Turner ist auf zwei Feiern ausgedehnt 

worden, wobei die SGW-Mannschaften dieses mit einem Kegelevent im Januar verbunden haben. 

Für 2017 sind folgende Aktivitäten jetzt schon geplant:  

Landesmeisterschaften, Norddeutsche Meisterschaften in der Nähe von Oldenburg sowie ein TuJu-Treff im Oktober in Wilhelmshaven. 

Die Wettkämpfe finden oft über mehrere Tage statt. Dies bedeutet natürlich auch eine Betreuung der Kinder über 24 Stunden am Tag, 

was bis jetzt mit Hilfe der vielen Fans (Eltern, Großeltern, Geschwister, Freunde …) als Unterstützung i.d.R. recht gut geklappt hat. Dafür 

vielen Dank an alle Unterstützer  

Aerobic-Gruppe (Ulrike Meier) 

Die Gruppe von 10 Sportlerinnen trifft sich regelmäßig mittwochs von 19 bis 20 Uhr. Die klassischen Aerobic-Übungen werden zum 

Aufwärmen genutzt, danach wird aktiv mit der Fitnessrolle und dem Schwingstab trainiert. Zum Abschluss jeder Trainingseinheit gibt es 

dann die Bauch-Beine-Rücken-Übungen. 

Damit die Geselligkeit nicht zu kurz kommt, ist im Juni ein Hildesheim-Trip mit Dom-Besuch und Stadtführung organisiert worden. Die 

Weihnachtsfeier ist hoch über den Dächern von SZ-Lebenstedt in der „Etage 15“ gefeiert worden. Auch den Abschied von Vera 

Grummann hat man mit einer kleinen Abschiedsfeier nett gewürdigt und sich als  ein Ziel für 2017 einen Besuch bei Vera in der neuen 

Heimat in Kößlarn in Süddeutschland gesetzt. Besondern Dank gilt Ludmilla Keller, die sich abwechslungsreichen und interessanten 

Übungsvorschlägen immer wieder neu einbringt. 
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Volkstanz-Gruppe (Werner Kauffmann) 

In 2016 wurde fast an allen Donnerstagen regelmäßige Übungsabende abgehalten und dabei 3 neue Tänze einstudiert. Runde 

Geburtstage konnten in diesem Jahr bei Ruth Weiß, Karin Langer und Brigitte Kauffmann gefeiert werden.  

Tennis (Tobias Frenzel): 

 

Leider gab es Terminschwierigkeiten bei den Vereinsmeisterschaften, daher ist geplant die notwendigen noch fehlenden End-Spiele zur 

Saisoneröffnung 2017 nachzuholen. 

Im Herreneinzel stehen sich gegenüber: Martin Kruppa  :  Rolf Borchardt 

Im Herrendoppel stehen sich gegenüber: M. Kruppa / O.Schneider  :  R. Borchardt / K. Rössel 

Im Mixed stehen sich gegenüber:  Almuth Stutenmund / Kalle Rössel  :  Elke Ostelmann-Janssen / Kurt Röver 

Punktspiele 2016: 

Damen 50 :   2. Platz von 5 Regionsliga  (Spielergemeinschaft mit Broistedt) 

Herren 40 :   7. Platz von 7 Regionsklasse (kein Abstieg möglich) 

Herren 50:   7. Platz von 7 Regionsliga (Abstieg in die Regionalklasse) 

Herren 65 :   5. Platz von 6 Bezirksklasse 

Um wieder mehr Bewegung/Mitglieder innerhalb der Tennissparte zu bekommen, wurden 850 Flugblätter verteilt, die Informationen 

über das Tennisspielen in Barbecke enthielten => leider mit Null-Erfolg. 
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Schwimmen (Rita Friebe): 

Die Gruppe der neun Schwimmerinnen hat sich auch 2016 wieder an 35 Abenden  im Schwimmbad in Lengede getroffen. Mitunter sind 

aber auch ein paar Gastschwimmer dabei, insbesondere Frauen mit Kindern. Der Abschluss vor den Sommerferien wurde bei Steffi 

Heipke verbracht, die Weihnachtfeier fand 3 Tage vor Heiligabend bei Rita Friebe statt. 

Das Schwimmen findet mittwochs in der Zeit von 19 bis 20 Uhr im Lehrschwimmbecken in Lengede statt. 

 

Thai-Do (Nina Andersen): 

In 2016  trafen sich die  Mitglieder  der Thai-Do-Gruppe regelmäßig dienstags von 19 bis 20 Uhr. Es konnte die Gruppe um 3 

Teilnehmerinnen erweitert werden, das bedeutet einen Zuwachs von 50 % und bestätigt, dass  Japs, Hooks, Uppercuts und Kicks immer 

noch „in“ sind. Die Dienstagsstunden konnten immer realisiert werden, Ulrike Meier und Birgit Tietz standen als Vertretung für Nina im 

Bedarfsfall immer zur Verfügung. Für diese Unterstützung ein herzliches Dankeschön. 

 

Gymnastikgruppe (Margrit Kuettner): 

Die Übungsabende fanden immer montags im Sportheim statt, aber auch während der Urlaubszeit der Übungsleiterin war man nicht 

untätig, sondern hat das Darten ausprobiert.  

Und natürlich gab es noch weitere Anlässe sich zu treffen, wie z.B. bei der Faschingsfeier, Fahrt ins Blaue zur Marienburg und 

Hildesheim, Grillabend bei Familie Kuettner und last, but not least die Weihnachtsfeier. 
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Walken (Kalle Iskra): 

Die Walkinggruppe ist in 2016 vom 7.April bis zum 10. November an 28 Abenden aktiv gewesen und hat die Trainingsrunden durch die 

wunderschöne Barbecker Feldmark gedreht. Mit der Weihnachtsfeier am 17. November wurde die Saison beendet. Aktuell besteht die 

Gruppe aus 9 aktiven Personen, neue Teilnehmer sind für 2017 gern gesehen.  

 

Dartsparte (Mathias Haftendorn): 

Das Training findet immer donnerstags und freitags mit 23 Dartern statt. 

Gleich im Januar 2016 hatten einige Mitglieder der erst im letzten Jahr gegründeten „TREFFNIX“ Dart-Gruppe die besondere 

Gelegenheit mit den Profi-Dartern John Hendersson, Justin Pipe, Steve Beaton und Jihan Artut in SZ-Lebenstedt zu trainieren.  

Im Frühjahr wurde dann die 2. Dart-Vereinsmeisterschaft durchgeführt, wobei Patrick Schaarschmidt seinen Titel erfolgreich 

verteidigen konnte. 

Erstmals konnte die noch junge Gruppe in der E-Dart-Liga in Salzgitter offiziell teilnehmen. Man konnte den direkten Platz hinter dem 

Vorletzten belegen und die Ergebnisse im Vergleich zu den Gegnern werden immer besser. 

Im Rahmen der Sportwoche vom FCB wurde ein Dart-Turnier mit befreundeten Mannschaften durchgeführt. Als Sieger ging die 

Mannschaft vom DC Hölle Dingelbe hervor.   

Seit Sommer steht der Dart-Gruppe nun auch ein zweiter Dart-Automat zur Verfügung. Die Finanzierung der beiden gebrauchten 

Automaten in Höhe von ca. 1.500 €  wurde zum größten Teil durch die Mannschaft realisiert. 

Die offiziellen Feiern wurden zum Vatertag und in der Adventszeit mit viel Spaß unternommen.  
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Fußball: 

F-Jugend – JSG Barbecke –Woltwiesche (Alexander Schardt) 

Im Jahr 2016 bestand im Jugendbereich lediglich eine F-Jugendmannschaft, d.h. es spielen Jungen und Mädchen bis 8 Jahre,  Dieses 

Team  startet als Spielgemeinschaft mit Viktoria Woltwiesche. 

Die Jugend-Spiel-Gemeinschaft Barbecke-Woltwiesche besteht nun im vierten Jahr.  Derzeit sind  9 Spielerinnen und Spieler aktiv. 

Zum Jahr 2016  zählt die Saison 2015/2016 und die laufende Saison 2016/2017.  Aufgeteilt wird eine Saison in drei Teile. Es wird zunächst 

mit der 1.Halbserie der Feldsaison begonnen, daran schließt sich die Hallenserie an und den Abschluss bildet die 2. Halbserie der 

Feldsaison, wobei allerdings neue Mannschaften gegeneinander spielen. Die Teamzusammenstellung erfolgt aufgrund der Platzierung 

der ersten Halbserie. 

In den Anfangsjahren der Spielgemeinschaft mussten die Fußballerinnen und Fußballer viel lernen. Die Saison 2016 zeigte dann eine 

deutliche Tendenz des Lerneffektes. Es hat von Woche zu Woche mehr Spaß gemacht der Mannschaft beim Spielen zu zuschauen. Es 

konnten viele Spiele durch eine geschlossene Mannschaftleistung und schönes Zusammenspiel zu einem positiven Ausgang gebracht 

werden. Neben der Steigerung der individuellen Leistung der Spieler, ist positiv anzumerken, dass unsere Mannschaft sehr ausgeglichen 

ist und es nicht auf die Leistung einzelner ankommt, um die Spiele zu gewinnen.  

Zu den Resultaten der Jugend ist auszuführen, dass die Mannschaft in der ersten Saisonhälfte 2016/2017 nur Freundschaftsspiele 

absolvierte. Dies war dem Umstand geschuldet, dass sonst ein Spieler  durch sein Alter nicht mehr Spielberechtigt gewesen wäre. Er 

wollte aber weiter im Team bleiben.  

 

Ein Highlight zum Abschluss der diesjährigen Feldsaison 2016/17 war der Besuch des DFB-Mobil am 17. Oktober. Dieses Training wurde 

zusammen mit der Jugend von Söhlde durch Trainer des DFB durchgeführt.  
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Für die Hallensaison 2016/17 wurde eine F-Jugend gemeldet. Dort steht das Team nach der halben Spielzeit derzeit auf Platz eins. 

Am 30. Dezember wurden die letzten Spiele 2016, im Rahmen des eigenen Hallenturniers in der großen Sporthalle Woltwiesche, 

absolviert. Obwohl es eine Fußballer Redensart gibt, dass man als Gastgeber nicht gewinnen sollte, wurde der ersten Platz belegt.  

Für den weiteren Saisonverlauf ist das Ziel der Jugend weiterhin die spielerische Qualität zu steigern. Es kommt nicht ausschließlich auf 

Resultate in diesen Altersklassen an, sondern das Erlernen des Fußballspiels steht im Vordergrund. Ein weiteres Ziel ist es Spieler für 

Germania Barbecke und einen weiteren Ausbau der Jugend zu gewinnen. 

Derzeit wird durch versucht eine G-Jugend aufzubauen, wozu Kinder ab 5 Jahren gesucht werden.  Derzeit trainieren in dieser 

Altersklasse 4 Spielerinnen und Spieler. Neuzugänge sind herzlich willkommen. 

 

Fußball Ü 40   SG Lesse-Burgdorf-Barbecke (Alexander Schardt): 

In der Altersklasse Ü40 spielt Germania in einer Spielergemeinschaft mit TSV Lesse und SV Eintracht Burgdorf zusammen. 

Im Februar fand in SZ Gebhardtshagen die jährliche Stadtmeisterschaft statt. Durch einen Sieg bei diesem Hallen-Turnier konnte sich die 

Mannschaft für die niedersächsische Hallenmeisterschaft am 4. März 2017 in Vechta qualifizieren. Bei weiteren Hallenturnieren des 

AKV Salzgitters wurde mitgespielt, die bis ins Halbfinale führten. 

Die Ergebnisse der Spiele der Feldsaison sahen leider nicht so positiv aus. Auf gute Spiele folgten teilweisesehr unglückliche 

Niederlagen und dies bedeutete im Ergebnis nur einen Platz im letzten Drittel der Abschlusstabelle. 

Die Saison 2016/17 läuft derzeit nicht viel besser, es fehlt die spielerische Konstanz, sowie auch der Nachwuchs in der Ü 40, der auch 

dringendst nötig ist, um auch den Spielbetrieb zukünftig aufrecht erhalten zu können.  
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Bei speziellen Fragen stehen die Abteilungsleiter selbstverständlich zur Verfügung.  

 

Damengymnastikgruppe   Margrit Kuettner   

Kindergymnastik, Schwimmen  Stefanie Heipke 

Walking               Karl – Heinz Iskra  

Aerobic               Ulrike Meier 

Tennis              Tobias Frenzel 

Fußball Jugend    Alexander Schardt 

Fußball Ü40     Alexander Schardt 

Fußball Herren    Torsten Sachteleben 

Schwimmen     Rita Friebe 

Volkstanz              Werner Kauffmann 

Thai Kick Do             Nina Andersen   

Darts-Gruppe                           Mathias Haftendorn 
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TOP 8: Bericht des Vorstandes 

 

Der 1. Vorsitzende gibt in seinem Bericht einen Überblick des vergangenen Jahres:  

Der Vorstand hat im Jahr 2016 elf Vorstandssitzungen abgehalten.   

Der Mitgliedstand lag am 31.12.2015 bei 431 Mitgliedern. In dem Jahr 2016 sind 55 Mitglieder ausgetreten, dafür gab es 100 

Neueintritte. Somit konnte der FCB am 31.12.2016 genau 45 Mitglieder mehr vorweisen, nun isg. 476. 

Zum Thema „Neue Bestuhlung“ mit einem Kostenfaktor von ca. 4.400,-- € und keine Chance auf Bezuschussung seitens der Gemeinde 

wurde bei Beurteilung der aktuellen Kassenlage beschlossen, dieses Thema zurückzustellen. 

Es gab mal wieder einen Einbruch im Vereinsheim (wie auch in Broistedt und Woltwiesche). Die Täter hatten es auf die Bierfässer 

abgesehen und dabei sehr viel Chaos hinterlassen. 

Positiv zu berichten ist, dass die Erneuerung der Flutlichtanlage von der Gemeinde genehmigt worden ist. Vor 43 Jahren wurde die 

Flutlichtanlage erstellt, i.d.R. halten diese „nur“ 25 Jahre. In diesem Zuge mussten auch die Zuleitungen erneuert werden. Bei den 

notwendigen Schachtarbeiten gab es viel aktive Unterstützung. Dafür vielen Dank! 

Leider hat Vera Grummann Barbecke aus familiären Gründen verlassen und steht somit dem Verein mit ihrem Engagement leider nicht 

mehr zur Verfügung. Vera war seit 1975 im Verein und war maßgeblich an der Gründung der Kinderturngruppe beteiligt und hat 

jahrelang die Aerobic-Gruppe geführt. Der Verein wünscht ihr in der neuen Heimat alles Gute!                                                                   

Vera lässt der Versammlung aus der Ferne viele Grüße zukommen und bedankt sich für die tolle Zusammenarbeit in den letzten Jahren. 

Im letzten Jahr wurde auch wieder das Osterfeuer organisiert und tatkräftig an dem Abend unterstützt.  
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Beim Volksfest Barbecke sind viele Vereinsmitglieder anwesend gewesen. 

Von den Fußballern ist unter der Verantwortung von Thorsten Sachteleben die Sportwoche veranstaltet worden. Hier sind 

glücklicherweise auch viele Helfer aktiv geworden.  

Allen Helfern des Vereins gilt ein große „Dankeschön“. 

 

Der Vorstand hat folgende Einladungen gerne angenommen und besucht 

Es fand wieder eine Weihnachtsfeier mit allen Spartenleitern statt. 

Das Scheibchenturnier fand in 2016 am vorletzten Tag des Jahres statt, mit dem Sieger Dirk Haftendorn. 

Das Gründertreffen wurde im Vereinsheim veranstaltet. Vielen Dank an Henner Kuettner und Walter Dierling für die Organisation. 

Saisonabschluss und Weihnachtsfeier der Fußballabteilung. 

Besonderer Dank gilt wieder beim Thekenteam für dessen Einsatz. Jedoch stößt das Team an seine Grenzen und bittet dringendst um 

Unterstützung/Verstärkung. Das Thekenteam leistet für den Verein einen ganz wichtigen Beitrag. Ohne das Thekenteam müsste der 

Getränkeausschank verpachtet werden, und die aktuellen Getränkepreise wären dann nicht mehr haltbar. Besonders gravierend wäre 

auch, dass die Einnahmen aus dem Getränkeverkauf dem Verein fehlen würden und die aktuellen Vereinsbeiträge würden nicht mehr 

ausreichen, um den FCB wirtschaftlich führen zu können.  

Daher die Bitte an alle Mitglieder zu überlegen, inwieweit der eine oder die andere das Thekenteam unterstützen kann. Alle 

Anfragen/Anregungen hierzu nimmt Peter Tenscher auf. 
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TOP 9: Kassenbericht 

Der Kassierer Carsten Friebe berichtet über den Kassenbestand und geht dabei auf die wichtigen Ausgaben und Einnahmen ein.  

Bei weiteren Fragen zum Kassenbericht, bitte an Carsten Friebe wenden! 

TOP 10: Bericht der Kassenprüfung 

Seitens der Kassenprüfer gab es bei der durchgeführten Kassenprüfung keinerlei Beanstandungen. Die vom Kassenwart vorgestellten 
Zahlen können bestätigt werden. Die Kassenführung ist vorbildlich.  

 

TOP 11: Genehmigung der Jahresrechnung 2016 

Die Genehmigung erfolgt einstimmig 

 

TOP 12: Entlastung des Vorstandes 

Die Entlastung des gesamten Vorstandes wurde ohne Gegenstimmen und Enthaltungen erteilt. 

 

TOP 13: Genehmigung des Haushaltplans  2016 

Der von Ronny Niebuhr im Namen von Kassenwart Carsten Friebe vorgestellte Haushaltsplan wird von den Vereinsmitgliedern 

angenommen. 
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TOP 14: Beschluss über fristgerecht eingereichte Anträge 

Es wurden keine Anträge eingereicht 

 

TOP 15: Neuwahlen 

Die Organisation der Neuwahlen wird von Heinz-Henner Kuettner durchgeführt. Das komplette Vorstandsteam stellt sich zur 
Fortsetzung der Ausübung der jeweiligen Positionen wieder zur Verfügung. Gegenkandidaten stellen sich nicht zur Wahl. Insofern wird 
eine Wiederwahl schnell erreicht. Der Vorschlag, einen weiteren Beisitzer mit Wilfried Berg in das Vorstandsteam aufzunehmen wird 
einstimmig von den Mitgliedern unterstützt.  

Als Ersatz für den Kassenprüfer Michael Oelmann wird Ulrike Meier vorgeschlagen und gewählt. 

Der neue (und alte Vorstand) stellt sich wie folgt zusammen: 
Erster Vorsitzender: Ronny Niebuhr 
Zweiter Vorsitzender: Tobias Frenzel 
Kassenführer:  Carsten Friebe 
Schriftführer:  Andreas Nikutowski 
Beisitzer:   Lutz Sauer, Günter Korbel, Wilfried Berg 

 

TOP 18: Verschiedenes 

Eigentlich wollte Ronny Niebuhr dieses Amt bereits für 2017 anderen Vereinsmitgliedern zur Verfügung stellen. Ein letztes Mal wird er 
dieses Amt nochmal übernehmen, danach wird er sich definitiv für diesen Posten nicht mehr zur Wahl stellen, gerne aber seine  volle 
Unterstützung dem potentiellen Nachfolger zusagen. 
Bei jeglichem Interesse hierzu darf man Ronny jederzeit ansprechen.  
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TOP 19: Schlusswort 

Der Vereinsvorsitzende wünscht allen Anwesenden ein glückliches Neues Jahr. 

Um 21:17 Uhr wird die Versammlung offiziell beendet.  

 

 

 

1. Vorsitzender, Ronny Niebuhr       Schriftführer, Andreas Nikutowski 

         

 

                                                                                                                                            Protokoll erstellt von Andreas Nikutowski, im März 2017 


